



# 上高瀬小だより

10月  
18日号

〈発行〉  
三豊市立  
上高瀬小学校



## 上高瀬のステキを大発見! — 町探検 — 3年生

10月5日に3年生は、一区から四区の4つのグループに分かれて町探検をしました。今年も上小ふるさとの会の皆さんが一緒に行ってください、上高瀬地区にある歴史ある建造物や地域のために尽くしたすばらしい人たちのお話をしてくださいました。「お寺や神社をきれいに掃除している。大切にされているんだ。」「上高瀬は、昔から一生懸命勉強することを大切にしてきたんだ。」「私が住んでいるところと比べると、田や畑がいっぱいある。」など、いろいろなことを見たり聞いたりして学んでいました。今後は、自分たちが探検した地区のまとめをして、学級で発表し合う予定です。上高瀬地区のすばらしい人たちや歴史、文化を再確認し、上高瀬のことをもっともっと好きになってほしいと願っています。



1区:産巢日神社



町探検出発式



4区:祇園神社



2区:亀山神社



3区:落合一角先生の墓碑

## なかよしオリンピックをしよう 1年生

9月24日、1年生は、30人が仲良くなるように「なかよしオリンピック」で何をして遊ぶかを話し合いました。自分の考えにきちんと理由を付けて話す姿に成長を感じました。遊びは、「鬼しっぽとり」と「玉入れ」に決めました。準備も自分たちで行い、10月6日のなかよしオリンピックでは、楽しく遊ぶことができました。きっと、30人の絆が深まったことでしょう。



学級会



オリンピック

## 三観地区科学体験発表会

**特選** 3年 ○○ ○○  
「ジャンボタニシから  
田んぼを守ろう!」  
**入選** 4年 ○○ ○○  
「月の観察  
～月の形や見える位置、  
時刻の変わり方～」

